

SOLINCRO

Par **Profil supprimé** Posté le 31/01/2019 à 19h05

Bonjour

J'ai commencé hier soir et un nouveau médicament, solincro et cette nuit j'ai cru mourir, nausée vomissement, impression de planer et encore maintenant je suis nauséuse. Je vais essayer de manger un peu.

Pouvez-vous m'aider

Merci

2 RÉPONSES

patricem - 01/02/2019 à 10h05

Bonjour,

Parlez-en avec votre médecin. De mon côté, je le prend le matin et je n'ai pas eu d'effets secondaires. En regardant le Vidal, cela semble être des effets connus et de courtes de durée. Mais vraiment, c'est votre médecin qui pourra le mieux vous conseiller.

Cdt,

Patrice

Profil supprimé - 01/02/2019 à 11h23

Merci, j'en ai parlé ce matin à mon addictologue, comme on part en vacances, que je n'ai rien dit. À personne, on reste sur le baclofene... Je lui ai parlé d'une hospitalisation pour le solincro, il m'a dit possible
